

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Bettina König

Amendestraße 104
13409 Berlin

Telefon: (030) 40 72 43 36

E-Mail: info@bettina-koenig.de



www.facebook.com/bettina.koenig.MdA

www.instagram.com/bettina_reinickendorf

www.bettina-koenig.de

Newsletter abonnieren: bettina-koenig.de/newsletter/

Erreichbarkeit des Büros

Mo 14:00–18:00 Uhr

Di 09:00–12:00 Uhr und 13:00–16:00 Uhr

Mi 09:00–12:00 Uhr und 13:00–16:00 Uhr

Fr 09:00–13:00 Uhr

Sprechstunden

Aktuell biete ich regelmäßige Telefon- und Außensprechstunden an. Darüber hinaus finden die Sprechstunden zu Arbeitsrecht und Rente nur telefonisch statt. Die Termine finden Sie auf meiner Website. Ich freue mich sobald wie möglich auf ein gemeinsames Gespräch am Infostand. Gerne finde ich mit Ihnen auch einen individuellen Termin.



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 16. April 2021

🕒 09:30–10:30 Uhr (öffentlich, online)

Digitale Sprechstunde mit Bettina König

Anmeldung erforderlich per E-Mail oder Telefon:
info@bettina-koenig.de | (030) 40 72 43 36

🕒 10:30–11:30 Uhr (nicht öffentlich)

Gespräche mit Reinickendorfer Gewerbetreibenden

🕒 13:30–14:30 Uhr (nicht öffentlich)

Herausforderungen in der Corona-Pandemie – Gespräch mit dem Betriebsrat des Humboldt-Klinikum

mit Sven Meyer, Vorsitzender DGB-Kreisverband Reinickendorf

🕒 15:30–16:30 Uhr (öffentlich)

Den Kiez verschönern – Säuberung, Bepflanzung und Bewässerung von Baumscheiben

Straßenbäume haben es schwer! Sie sind in der Stadt extremen Stressfaktoren ausgesetzt. Vor allem die Baumscheibe vieler Straßenbäume, der offene und sensible Bereich um den Stammfuß, ist häufig in schlechtem Zustand. Wir wollen helfen und die ersten Baumscheiben in unserem Kiez säubern und verschönern. Wir freuen uns, wenn auch Sie sich für die Bäume in unserem Kiez engagieren.

Das Bürgerbüro in der Amendestraße 104 bleibt aufgrund der Pandemie bis auf Weiteres für den Publikumsverkehr geschlossen. Wir sind gerne während der Öffnungszeiten per Email an info@bettina-koenig.de oder per Telefon unter der (030) 40 72 43 36 für Sie da.

Herzlichst,

Ihre Bettina König

Fraktion vor Ort
Reinickendorf



Treffen Sie Bettina König

Ihre Abgeordnete für
Reinickendorf-Ost

16. April 2021

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Reinickendorf-Ost

Liebe Nachbarinnen,
liebe Nachbarn,

seit 2016 vertrete ich Sie im Berliner Abgeordnetenhaus. Dort arbeite ich mit vollem Einsatz für unseren Kiez. Dieser liegt mir als gebürtiger Reinickendorferin besonders am Herzen. Hier bin ich viel unterwegs, kenne mich gut aus und bin mit Ihnen, den Reinickendorferinnen und Reinickendorfern im Gespräch.



In Reinickendorf-Ost konnte ich mit viel Beharrlichkeit bereits konkrete Verbesserungen anstoßen. Derzeit kümmere ich mich besonders um die Vermüllung des Kiezes. Viele von Ihnen haben mir besondere Müllschwerpunkte genannt. Ich stehe mit der BSR, Ordnungs- und Grünflächenamt in Kontakt, um eine Lösung zu finden. Haben Sie noch eine spezielle Ecke im Kiez, die sauberer werden muss? Melden Sie sich gern! Außerdem setze ich mich weiterhin für die Ausweitung der Buslinie 327 ein. Wir brauchen diesen Bus auch an Sonn- und Feiertagen.

Auch das Thema Pandemie beschäftigt mich wie Sie weiterhin. Mein Fraktion-vor-Ort-Tag am 16. April 2021 wird darum wieder digital stattfinden. Viele Menschen leisten in dieser Zeit Großartiges. Darum liegt dieses Mal ein Fokus meiner Gespräche auf Arbeitsbedingungen während der Pandemie und die Situation der Gewerbetreibenden.

Ich lade Sie auch herzlich zur digitalen Sprechstunde im Rahmen meines Fraktion-vor-Ort-Tages am 16. April 2021 ein. Lassen Sie uns ins Gespräch kommen, denn auch in diesen Zeiten liegt mir viel am direkten Kontakt mit Ihnen. Haben Sie ein Anliegen, bei dem ich helfen kann? Gerne können wir auch bei meinen Sprechstunden darüber sprechen. Ich bin für Sie da!

Ihre Bettina König

Nachgehakt — Geschwindigkeitsüberwachungen in der Amendestraße angeregt. Das Fahren mit überhöhter Geschwindigkeit ist eine zentrale Unfallursache. Überwachungen tragen zur Verkehrssicherheit bei.



Vor Ort — Intensiver und wichtiger Austausch mit den Schulen, Vereinen und Unternehmen im Wahlkreis. Ich freue mich zugleich auf die Zeiten, in denen man sich auch wieder persönlich begegnen und austauschen kann.



In Aktion — Verteilaktion zum Frauentag. Dass Frauen bei gleicher Tätigkeit weniger als ihre männlichen Kollegen verdienen, darf so nicht bleiben. Die Arbeit von Frauen muss genauso viel wert sein wie die von Männern. Dafür setze ich mich ein.



In Arbeit — Zusammen mit der SPD-Fraktion in der BVV habe ich eine Sanierung der Sitzbänke rund um das Breitkopfbecken angeregt. Wir brauchen gerade in dieser Zeit Orte im Kiez, die zur Erholung und einer kleinen Verschnaufpause einladen.



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender